



LE PHARES, LIEU DE TRANSITION ÉCOLOGIQUE ET CITOYENNE

13 juillet 2022

Le PHARES, localisé à l'Île-Saint-Denis, regroupe une quinzaine de structures de l'ESS et accompagne des projets collectifs sur les thèmes de l'insertion par l'activité économique, de l'éducation populaire, de la mobilisation des publics, du développement de la nature en ville...

Source : Institut Paris Region - [Fiche travailler autrement](#), n°16 - juillet 2022

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville en Seine-Saint-Denis](#) >
- **Adresse de cet article** :
<https://www.professionbanlieue.org/Le-PHARES-lieu-de-transition-ecologique-et-citoyenne>